

## „Herbstferien im Kiwi 2024“

Mit unserem Motto „der Herbst und sein (schaurig, schönes) Wetter“ starteten wir mit unseren 13 Kiwi-Kids in eine abwechslungsreiche Herbstferien-Woche, in welcher die bunte Jahreszeit im Fokus stand. Wie immer möchten wir euch hier einen kleinen Einblick in unsere vielen Aktivitäten und Erlebnisse geben:

Bereits am ersten Ferientag begannen wir, nach unserem Kennenlernen und einigen Spielen, unser Kiwi auf die herbstliche Jahreszeit und das bevorstehende Halloween vorzubereiten. Dafür schmückten und dekorierten wir die Wände mit bunten, halloween-mäßigen Girlanden und auch die Fenster blieben nicht verschont. Mit bunten Fenster-Malstiften und mit oder ohne Schablone kreierte jedes Kiwi-Kind sein ganz eigenes Herbst- und Halloween-Fenster. Dabei waren der Kreativität keine Grenzen gesetzt und unterschiedlicher konnten die bemalten Fenster am Ende auch gar nicht sein! Doch nicht nur fürs Kiwi wurden wir kreativ, auch für Zuhause und zum Halloween-Feiern bastelten wir etwas Tolles: eigene Halloween-Masken. Aber nicht einfach zum Ausmalen, sondern als coole Kratz-Bilder.



Auch unser LESECLUB war in den Ferien wieder mit dabei. Passend zum Thema standen schaurig-lustige Geistergeschichten auf dem Plan. Im Buch Spukgeschichten – Grusel und Finster in Aufruhr, begegneten uns aber keine typischen Gespenster, sondern ziemlich ängstliche! Aber da auch jeder Mensch verschieden ist, müssen auch nicht alle Geister super gruselig sein und deshalb durfte jedes Kind am Ende noch sein ganz eigenes Gespenst basteln – egal ob gruselig oder lustig! Doch nicht nur kreative Aktionen waren in unseren Ferien vertreten, so tobten wir uns jeden Tag draußen auf Pausenhof oder Spielplatz aus, erkundeten das Herbst-Wetter mithilfe unserer kleinen Herbst-Rally, nutzten das Kiwi mit seinen Brettspielen, Billard, Air-Hockey und Co. und spielten viele Spiele in der Turnhalle.



Und was durfte außerdem nicht fehlen? – Natürlich Besuch und zwar diesmal von der ökologischen Bildungsstätte Mitwitz. Gemeinsam mit Elaine A. Mackanyn lernten und erfuhren wir spielerisch ganz viel über typische Naturereignisse und bauten am Ende sogar kleine Wetterstationen mit einfachen Materialien für Zuhause! Natürlich kamen dabei auch Spiel und Spaß nicht zu kurz, deshalb an dieser Stelle noch ein großes DANKESCHÖN an Elaine von der ökologischen Bildungsstätte für Ihren Besuch bei uns!



Am Ende der Ferien feierten wir dann noch gemeinsam Halloween im Kiwi! Dafür durfte jedes Kind sein eigenes Kostüm mitbringen, wir bastelten kleine Spinnen-Freunde, hörten schaurig schöne Musik und spielten natürlich auch Halloween-Spiele, die wir gemeinsam mit den Kiwi-Kids vorher sammelten. Natürlich gäbe es noch viel mehr zu erzählen, doch an dieser Stelle soll unser kleiner Rückblick mit einem DANKESCHÖN enden, an alle die unsere „HERBSTFERIEN IM KIWI“ mitgestaltet und bereichert haben. Weitere Eindrücke unserer Ferien im Kiwi und viele Bilder gibt es auf der Kiwi-Homepage ([www.kiwi-kueps.de](http://www.kiwi-kueps.de)).



Wir freuen uns schon auf unsere nächsten „Ferien im Kiwi“ (Faschingsferien) und natürlich auf euch!

Lydia Pfluger, Leitung Kinder- und Jugendtreff Kiwi